

Estimadas familias:

Al igual que en cursos anteriores y en función de la demanda e Instrucciones de la Delegación Provincial, se va a poner en marcha, **próximamente**, el Proyecto de "Escuelas Deportivas" como una actividad extraescolar más del Centro.

Las actividades contempladas en este Proyecto ( totalmente gratuitas) se ofertan al alumnado de 1º a 6º de Ed. Primaria y se realizarán (en horario de tarde) en función de los grupos que se configuren. Todas aquellas familias interesadas deberán pasar por Secretaría y/o Dirección y cumplimentar la solicitud , **hasta el JUEVES, 5 DE DICIEMBRE.**

(\* ) Las actividades está previsto que comiencen, según grupo, el día 10 de diciembre.

LA DIRECCIÓN